



CONSEIL du 7^e groupe scout St-Raymond

Lundi 10 mai 2010

19h30

76 rue des Alizés, Gatineau (chez Simon Leclair)

Procès-verbal

Étaient présents :

Josée Leclerc, Sylvie Lépine, Daniel (Loup Gris), Laura Dutto, Maxime Cyr,
Marie-Hélène Cantin, Paolo Roy, Simon Leclair

1. Début

a. Pensée du jour

i. Il est question d'aider les autres.

b. Adoption de l'ordre du jour

i. Maxime Cyr propose l'adoption de l'ordre du jour avec ajout :

1. 2d) Achat d'équipement
2. 2e) Bilan financier
3. 3ei) fusion ?
4. 3eii) nouveau local d'équipement (St-Paul Aylmer) ?
5. 4a) festival des montgolfières

CG100510-01 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 12 avril 2010

i. Laura Dutto propose l'adoption du procès-verbal.

CG100510-02 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

d. Suivi au procès-verbal

i. Campagne de financement service de garde : à mettre à l'ordre du jour de la prochaine rencontre

2. Décisions

a. Formation des animateurs

i. Position de la gestion

1. On a déjà le calendrier des formations du District.

Simon Leclair propose de monter un tableau synthèse des formations des nos animateurs afin que l'on puisse l'utiliser pour concevoir une offre de service commune pour l'an prochain.

CG100510-03 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

2. En rapport au coût de la formation, qui paye ?

Laura Dutto propose que toute formation obligatoire soit payée par la gestion. Tous les cours de 50\$ et plus seront sujet à décision à la gestion pour le paiement.

CG100510-04 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ



CONSEIL du 7^e groupe scout St-Raymond

- b. Plan d'action pour l'an prochain**
 - i. Premières idées**
 - 1. On retient trois points**
 - a. Financement Service de garde à développer**
 - b. Formation des animateurs**
 - c. Visibilité du District**
 - i. Bal de Neige**
 - ii. Festival des Montgolfières**
 - 2. On doit faire le bilan à notre prochaine rencontre**
- c. Recrutement des animateurs**
 - i. Castors : problème**
 - ii. Meute mixte : problème**
 - iii. Meute gars : Cherche un animateur masculin**
 - iv. Éclaireurs : OK**
 - v. Pionniers : problème**
 - vi. Gestion : cherche un autre parent**

 - vii. Idées d'aller chercher des aînés pour faire de l'animation**
 - viii. Recrutement au CEGEP ou l'université. Simon doit en parler avec Sylvie Lépine. Suivi à faire**
- d. Achat d'équipement**
 - i. Manque de réchauds MSR pour le groupe**
 - ii. Marie-Hélène propose l'achat de deux réchauds à 100\$ chacun**

CG100510-05 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

- e. Bilan financier**
 - i. Dépôt de document par Josée Leclerc**
 - ii. Simon propose l'adoption du bilan provisoire**
- CG100510-06 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

3. Informations

- a. Campagne de financement**
 - i. Suivis de la campagne Humeur**
 - 1. Pionniers : 2 sacs retour d'un demi-sac**
 - 2. Éclaireurs : 6 sacs, tout est vendu, argent à venir**
 - 3. Meute gars : 12 sacs, la moitié non vendu, relance à faire**
 - 4. Meute mixte : 14 sacs, reste 1/2 sac à vendre, argent à venir**
 - 5. Bilan très positif, à refaire à l'automne avec plus de chocolat chaud moins de café**



CONSEIL du 7^e groupe scout St-Raymond

- ii. **Suggestion de vente de débarras ?**
 - 1. **Possibilité pour l'an prochain, on pourrait acheter une table au district ou à l'ARP. On y pense pour l'an prochain. Ça pourrait être une activité pour les pions.**

 - b. **Uniformes pour les unités**
 - i. **Comptes à régler**
 - 1. **Josée fait le suivi avec les unités**

 - c. **Cahier de gestion**
 - i. **On passe en revue le dossier. On votera à la prochaine rencontre. On fixera aussi des éléments sur la cotisation.**

 - d. **Nouvelles des unités**
 - i. **Castor (Marcel)**
 - 1. -
 - ii. **Louveteaux (Michel)**
 - 1. **Journée technique à venir**
 - iii. **Louveteaux mixte (Laura)**
 - 1. **Réunion de parents faite**
 - iv. **Éclaireur (Marie-Hélène)**
 - 1. **Cahier de progression à entreprendre comme dans d'autres troupes**
 - v. **Pionnier (Maxime)**
 - 1. **Camps de printemps et camp d'été à venir.**

 - e. **Nouvelle du district :**
 - i. **St-Pierre Chanel : Le groupe pourrait fermer ! Notre Dame de l'Île aussi.**
 - 1. **On propose de faire des activités conjointes**
 - 2. **Une séance est à prévoir avec la gestion des ces groupes dont Jean Dion, Sylvain Dufour, Laura Dutto et Simon Leclair. Simon doit faire le suivi**
 - ii. **St-Paul Aylmer – Jean Gravel désire partager les frais de leur local d'équipement. Nous n'avons pas de frais. Nous déclinons pour l'instant.**
4. **Autres affaires**
- a. **Festival des Montgolfières**
 - i. **Daniel sera dans l'organisation. Il va voir dans les autres unités pour une participation. 3 au 6 septembre 2010**
5. **Date de la prochaine rencontre : 14 juin et 16 août**
6. **Levée de la rencontre 21h45**
- a. **Paolo propose la levée de l'assemblée à 21h45**
- CG100510-07 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**